

Capturan a presuntos responsables de ola homicida en El Salvador



Foto: Internet.

San Salvador, 5 ene (RHC) Las autoridades de El Salvador presentaron este miércoles a los presuntos responsables del alza en los homicidios registrada en este país en noviembre pasado.

El ministro de Justicia y Seguridad Pública, Gustavo Villatoro, confirmó el arresto de supuestos cabecillas de dos de los programas más violentos de la pandilla Mara Salvatrucha en esta nación centroamericana.

«Estas estructuras eran las que estaban girando órdenes a todo el territorio y a todas sus bases de incrementar los homicidios», declaró Villatoro respecto a la ola de 40 homicidios reportados del 9 al 11 de noviembre.

El funcionario precisó que los detenidos irán al penal de máxima seguridad del departamento de Zacatecoluca, conocido como Zacatraz.

La referida ola de crímenes estremeció al país, que cerró 2021 con una media de tres homicidios diarios, la cifra más baja desde los Acuerdos de Paz que pusieron fin a 12 años de conflicto armado (1980-1992). (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/281915-capturan-a-presuntos-responsables-de-ola-homicida-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba